

“Dorn für jedes Lebensalter”

9. DORN-Kongress am 5./6. Oktober 2013 wieder in der Stadthalle, Memmingen

Presse-Information Nr. 1302

Alle zwei Jahre treffen sich **die DORN-Anwender und das große Publikum der an Gesundheit und Selbsthilfe Interessierten** zum DORN-Kongress.



30 Jahre Migräne mit 1 DORN-Behandlung beendet

Seit 30 Jahren leide sie dreimal im Monat immer drei Tage an **Migräne**, Übelkeit und Erbrechen, berichtet Frau H. In Stuttgart ihrem Masseur. Als er ihr eine DORN-Behandlung vorschlägt, lacht sie: Mindestens 20 Ärzte und Therapeuten hätten schon vergebens versucht, ihr zu helfen. Selbst immer stärkere Schmerzmittel brachten nur kurzfristige Effekte aber keine Heilung.

Angefangen hätten die Migräneanfälle, als sie 18 Jahre alt war und die Mandeln herausoperiert wurden. Der Masseur dachte gleich an eine Wirbelblockade durch die Operationshaltung. Die funktionelle Untersuchung ergab starke Verhärtung der Rücken- und Nackenmuskulatur. Der Körper war übersäuert, Beinlängendifferenz, Blockierung des Kreuzbeins (ISG) sowie des 2./3.Halswirbels (Augen, Stirn, Ohren, Gesichtshöhlen, Hautprobleme) und 4.-6.Brustwirbels (Galle, Leber, Magen).

Eine Behandlung, Zeigen der Selbsthilfe-Übungen, Beratung, das genügte.

“Der Patient ist der Therapeut” sagte Dieter Dorn, **“ich bin nur sein Helfer.!”**

Hier finden Sie die Infos zum DORN-KONGRESS:

www.dorn-kongress.de

Franz Josef Neffe

Tel. 07302 - 5580

www.coue.org

coue@fjneffe.de